BILD DES TAGES



Fünf Finnen in ihrem Element

Musik-im-Park-Besucher haben von dieser Veranstaltung besonders geschwärmt. Das Lahti-Brass-Quintett aus Finnland gab sich die Ehre in der Konzertmuschel des Michael-Ende-Kurparks im Garmischer Ortsteil begeisterte seine Zuhörer unter anderem mit Werken von Händel, Pasquet, Albinoni und hierzulande eher unbekannteren Stücken finnischer Komponisten. Aufgrund des schlechten Wetters waren die Reihen zwar spärlicher besetzt als erwartet, die fünf professionellen Musiker aus Skandinavien begeisterten ihr Publikum mit Trompete, Horn und Posaune dafür umso mehr.

MAW/FOTO: SEHR